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L'anno	2024	addì	08	del	mese	di	aprile	alle	ore	21.00,	si	è	riunito	on	line,	convocato	da	Maria	Teresa	
Sapienza	(amministratrice	FESC	e	Coordinatrice	del	Comitato	Territoriale	Italia),	il	comitato	territoriale	
italiano	per	il	sostegno	alla	candidatura	di	Cluny	e	dei	si+	cluniacensi	europei	a	Patrimonio	Mondiale	
dell’UNESCO.	

Sono	presen(	i	Signori:	

1. Silvia	Scolari	(Ufficio	Cultura,	Comune	di	Provaglio	d’Iseo)	

2. Paolo	Ferrero	(Consigliere	Comunale	e	Segretario	Associazione	“Garnerius”,	Castelle8o	

Cervo)	

3. Giuseppe	Poma	(Presidente	onorario	Associazione	“Garnerius”,	Castelle2o	Cervo)	

4. Luigi	Plona	(Segretario	Fondazione	“Camunitas”,	Capodiponte)	

5. Paolo	Plona	(Comitato	locale	Fondazione	“Camunitas”,	Capodiponte)			

6. Mario	Mazza	(Presidente	dell’Associazione	culturale	“In	agro	Calven8ano”,	Vizzolo	

Predabissi)	

7. Maria	Grazia	Bernascone	(Consigliere	Comunale	di	Carpignano	Sesia)	

8. Vanessa	Morandi	(Assessore	alla	Cultura	di	S.	Benede3o	Po)	

9. Enrico	Frosio	(do$orando	in	Storia	medievale,	Università	ca$olica	di	Milano	

10. Franca	Zuccoli	(referente	scien+fico	Convenzione	tra	Università	Bicocca	e	FESC	per	Cluny	

Kids)	

11. Piero	Rossi	(Assessore	alla	Cultura	di	Ghemme)	

12. Franca	Urani	(Associazione	“Noi	del	Castello”,	Ghemme)	

13. Maria	Teresa	Sapienza	(amministratrice	FESC	e	Coordinatrice	del	Comitato	Territoriale	

Italia)	

	

Nella	convocazione	sono	sta$	pos$	all’ordine	del	giorno	i	seguen$	argomen$:	

1. le#ura	del	verbale	dell'incontro	dell'8	marzo	2024	
2. coordinamento	delle	inizia.ve	per	l'11	maggio,	Festa	di	San	Maiolo	
3. ripresa	delle	inizia,ve	di	socializzazione	già	svolte	dai	singoli	si)	
4. inizia%ve	di	socializzazione	da	programmare	insieme	per	il	futuro	
5. Clunitaly	
6. varie	

Assume	la	presidenza	dell’odierno	comitato	la	signora	Maria	Teresa	Sapienza	(referente	FESC	per	l’Italia)	la	
quale	 constata	 e	 fa	 constatare	 la	 validità	 della	 riunione	 e	 invita	 il	Comitato	a	 procedere	 innanzitu.o	 alla	
nomina	 del	 Segretario	 della	 seduta	 stessa.	 Il	 Comitato	 aderendo	 alla	 richiesta	 avanzata	 dal	 Presidente	
all’unanimità	designa	per	tale	funzione	il	sig.	Paolo	Plona.	



	

Si	rimanda	la	tra+azione	del	primo	punto	all’ordine	del	giorno	al	termine	della	riunione.	

Con	riferimento	al	secondo	punto	all’ordine	del	giorno	si	rileva	la	necessità	di	inviare	a	Vanessa	Morandi	e	a	
Maria	Teresa	Sapienza	 le	 inizia(ve	dell’11.5	al	più	presto,	 in	modo	da	poter	pubblicare	un'unica	 locandina	
rela%va	agli	even%	programma%	(non	oltre	venerdì	12	aprile).	

Con	 riferimento	al	 terzo	punto	all’ordine	del	 giorno,	Sapienza	 richiede	ai	 partecipan+	di	 voler	 indicare	 gli	
even$	principali	programma$	a	par%re	dal	2023	fino	all’anno	in	corso.	

È	fa#a	richiesta	ai	partecipan.	di	scrivere	i	'toli	delle	a-vità	fa0e	o	di	prossima	programmazione		

Con	riferimento	al	quarto	punto	all’ordine	del	giorno	si	ri#ene	di	realizzare	un	breve	video	orizzontale	per	
ognuno	dei	 si*	 coinvol%;	non	 solo	per	 i	 partecipan%	al	CT	ma	anche	per	gli	 altri	 si%	 che	 saranno	 liberi	di	
partecipare	o	meno.		

Sapienza	ricorda	la	possibilità	di	ampliare	la	realizzazione	delle	Bannière	dei	si5;	si	ricorda	inoltre	 il	bando	
Cariplo	“Cultura	diffusa”	che	potrebbe	servire,	ove	applicabile,	per	finanziare	il	proge-o	di	realizzazione	di	
un	libro	per	bambini	nell’ambito	delle	inizia1ve	Cluny	Kids.	Tale	pubblicazione	risulterebbe	u1le	a	colmare	il	
vuoto	 comunica+vo	 nei	 confron+	 dei	 più	 piccoli.	 Importante	 sarebbe	 consen+re	 la	 possibilità	 di	 tradurre	
l’opera	 in	 tu&e	 le	 lingue.	 	Tale	a&vità,	anche	al	fine	di	accedere	con	 successo	al	bando,	dovrebbe	essere	
coordinata	con	altre	a,vità	rela/ve	alla	formazione	scolas/ca	e	ad	una	rete	di	obie,vi	comuni	raggiungibili	
anche	tramite	un’APP	intera/va.	

Con	 riferimento	 al	 quinto	 punto	 all’ordine	 del	 giorno	 Sapienza	 ricorda	 a	 tu%	 la	 proposta	 di	 realizzare	
un’associazione	 di	 si-	 cluniacensi	 italiani	 denominata	 “Clunitaly”.	 Tu&	 i	 partecipan/	 sono	 invita/	 a	
comunicare	 eventuali	 idee	 rela/ve	 all’inizia/va,	anche	prendendo	 spun-	da	 re-	di	 si-	 cluniacensi	 di	 altri	
paesi	(p.	es.	Spagna	h"ps://clunyiberica.es/)	

Vengono	visualizza.	dei	loghi	che	potrebbero	essere	ado6a.	dall’associazione	dei	si.	cluniacensi	italiani.	

Si	propone	di	procedere	con	un	sondaggio	tra	i	si'	per	definire	un	sito	ada/o	ad	un	incontro	in	presenza	del	
Comitato	Territoriale	Italia.	

Infine,	come	previsto	dal	primo	punto	all’ordine	del	giorno,	viene	data	le*ura	del	verbale	della	precedente	
seduta	che	viene	approvato	all’unanimità.	

Null'altro	 essendovi	 da	 deliberare,	 e	 avendo	 esaurito	 l'ordine	 del	 giorno,	 il	 Presidente	 dichiara	 sciolta	 la	
seduta	alle	ore	22.55.		

Del	che	il	presente	verbale.	

	

																								Il	Presidente	 	 	 	 	 	 	 	 Il	Segretario	

										Maria	Teresa	Sapienza																																																																																																														Paolo	Plona	


